

est venu remercier sainte Anne et la prier d'achever sa guérison. M. l'abbé C. Gagné a dit la messe pour lui ce jour-là. De retour à Ste-Angele, M. le curé nous écrit que ce malade que l'on avait vu si faible et si souffrant a quitté Sainte-Anne *parfaitement guéri* et qu'il jouit maintenant d'une bonne santé. Il a pu suivre, sans éprouver la moindre fatigue, une procession que l'on a faite pour faire disparaître le fléau des *mouches d patates*. Toutes les personnes qui l'ont vu marcher avec autant d'assurance ont été étonnées de sa guérison.

Mille actions de grâces à sainte Anne !

9 août : *St-Donat* ; 175 *pèlerins*.

Fidèles à sainte Anne les paroissiens de St-Donat sont revenus cette année lui offrir l'hommage de leur piété et de leur amour. Ils n'ont pas voulu se priver des grâces précieuses qu'elle accorde à ceux qui la visitent dans son sanctuaire. Que de fruits salutaires une paroisse ne peut-elle pas retirer des pieux exercices du pèlerinage ?

M. le curé de St-Donat a chanté la messe, tous les pèlerins ont communie. Ils se sont retirés emportant les meilleurs souvenirs de sainte Anne.

— 000 —

#### GUÉRISON EXTRAORDINAIRE.

Nous sommes heureux de publier à la plus grande gloire de sainte Anne la guérison vraiment étonnante que M. Elzéar Guimont, de St Arsène, vient d'obtenir par son intercession. M. Guimont, âgé de trente-trois ans, a souffert pendant huit mois d'un abcès lombaire, que deux médecins, M. le docteur Grenier, de l'île Verte et M. le docteur Cloutier, de St Arsène, ont déclaré inguérissable. M. le docteur Cloutier, après trois mois de soins assidus, n'a pu rendre la santé à ce pauvre malade et a donné un certificat que nous publions plus bas.